



Villeurbanne, le 16 décembre 2010

Communiqué de presse

## Un dernier trimestre 2010 fructueux pour la Faculté de Pharmacie de l'Université Lyon 1

Service Communication  
Université Claude Bernard Lyon 1  
43 boulevard du 11 novembre 1918  
F - 69622 Villeurbanne cedex

**Après la nomination du Professeur Alain Puisieux comme membre senior de L'Institut Universitaire de France (IUF) à compter du 1<sup>er</sup> octobre 2010, puis celle de Pierre Toulhouat, professeur associé en Chimie analytique à l'Académie des Technologies, après la signature de la première convention avec l'EM Lyon (et demain avec d'autres grandes écoles de commerce) visant à la création d'une filière Pharmacien Entrepreneur qui ouvrira à la rentrée 2011, l'ISPB (Institut des Sciences Pharmaceutiques et Biologiques)-Faculté de Pharmacie de Lyon a la très grande satisfaction de voir, à l'occasion de la séance solennelle de l'Académie Nationale de Pharmacie du mercredi 15 décembre 2010, quatre prix décernés à des enseignants et anciens étudiants de l'ISPB.**

**Olivier Catala**, pharmacien d'officine et professeur associé depuis 1998 à l'ISPB-Faculté de Pharmacie de Lyon voit son remarquable engagement et considérable investissement au service de la formation des étudiant-e-s de la filière officine récompensé par le Prix de l'Ordre National des Pharmaciens « Vie professionnelle » ;

**Valérie Bertholle**, Assistante Hospitalo-universitaire, reçoit pour la seconde fois un prix de la Société Française de Pharmacie Oncologique (SFPO) destiné à encourager ses travaux de recherche liés au ciblage thérapeutique des cancers cutanés ;

**Sylvain Goutelle**, Assistant hospitalo-universitaire reçoit le prix des sciences pharmaceutiques pour sa thèse de doctorat consacrée à la construction d'un modèle mathématique de la tuberculose pulmonaire ;

**Laurence Jonard**, actuellement à l'Assistante Publique-Hôpitaux de Paris reçoit le prix de la Société des amis des Facultés de Paris qui récompense ses travaux de recherche à l'UPMC sur l'épidémiologie génétique des surdités progressives ; ce prix vient récompenser une étudiante initialement formée à l'ISPB-Faculté de Pharmacie de Lyon et qui a rejoint l'Île de France pour prendre son poste d'interne en filière Pharmacie spécialisée.

L'ISPB-Faculté de Pharmacie, composante de l'Université Claude Bernard Lyon 1, est la première faculté de pharmacie, hors Ile de France, par le nombre de pharmaciens qu'elle forme (numerus clausus : 223). Elle a la particularité d'avoir, au-delà des filières classiques (officine, industrie, internat) plusieurs spécificités : un Institut de Pharmacie Industrielle de Lyon (IPIL) créé en 1962 et qui fonctionne en synergie avec le monde professionnel pharmaceutique industriel, une filière pharmacien ingénieur dont sont issus depuis une bonne dizaine d'années environ 150 pharmaciens par ailleurs diplômés d'une école d'ingénieurs (Ecole des Mines de Saint Etienne, Ecole Polytechnique de Montréal, CPE Lyon, ISARA, Ecole Polytechnique Universitaire de Lyon...), une filière recherche en partenariat avec l'ENS de Lyon, une filière pharmacien militaire qui forme tous les pharmaciens du Service de Santé des Armées depuis plus de trente ans et à compter de la rentrée prochaine une filière pharmacien entrepreneur.

### **Contacts presse :**

Professeur François LOCHER, Doyen de l'ISPB-Faculté de Pharmacie  
06 77 94 42 05

[directeur.pharmacie@univ-lyon1.fr](mailto:directeur.pharmacie@univ-lyon1.fr)

ou

Béatrice DIAS  
Directrice de la communication  
06 76 21 00 92

[beatrice.dias@univ-lyon1.fr](mailto:beatrice.dias@univ-lyon1.fr)